
LA DICHIARAZIONE DI GANDI

“Vorrei ringraziare, innanzitutto, i nostri agenti per lo 
straordinario e incessante lavoro che svolgono – ha 
commentato il vicesindaco, Sergio Gandi, (nella foto in 
alto) – . L’intuizione dell’istituzione di una unità cinofila 
presso il nostro Comando –  ha proseguito – si rivela, 
ancora una volta, se ce ne fosse bisogno, corretta: queste 
attività dimostrano, ancora di più, che il contrasto allo 
spaccio costituisce una delle nostre priorità.” 
“Fra gli obiettivi dei prossimi mesi – ha aggiunto Gandi – 
c’è anche la possibilità di acquisire un ulteriore unità 
cinofila per la nostra Polizia Locale, in modo da migliorare 
ancora di più l’efficacia della nostra azione nel contrasto 
dello spaccio di sostanze stupefacenti in città,” ha concluso 
il vicesindaco. 


